

FLASH COVID

SYNTHESE DES ACTUALITES

L'actualité régionale bi-hebdomadaire de lutte contre le covid-30 mars# 03 avril 2020



LES ASSOS à l'ACTION

LES MARQUES D'ENGAGEMENT

TOUJOURS à l'ECOUTE – AGIR EN RESEAU



Dans le contexte de crise sanitaire provoqué par le Coronavirus, le confinement à domicile avec un proche vivant avec la maladie d'Alzheimer peut être une situation compliquée. Les équipes de France Alzheimer sont mobilisées pour vous accompagner et vous aider à mieux vivre cette situation.

[Cliquer ici](#)



Pendant cette période de confinement, donnez-nous de vos nouvelles grâce à [notre « boîte à coucou »](#)

Coronavirus/COVID 19 Facile A Lire et à Comprendre (FALC)



RENALOO: Coronavirus : comment se protéger lorsqu'on est dialysé-e ? En effet, les patients dialysés sont particulièrement exposés, [cliquer ici](#)

Et pour les enfants : le coronavirus expliqué simplement !



Marguerite de Livron, psychomotricienne et illustratrice, et son frère Paul de Livron, nous font partager chaque jour les aventures de Coco le virus.



LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DES ASSOCIATIONS & AMICALES DE MALADES, INSUFFISANTS OU HANDICAPÉS RESPIRATOIRES souhaite sensibiliser la population à travers ce film en [cliquant ici](#) pour le



ADMD: Directives anticipées COVID Dans la période de grave crise sanitaire que nous traversons actuellement, voici les recommandations de l'ADMD pour des Françaises et des Français, très légitimement inquiets...[cliquer ici](#)



Bernadette témoigne : « Depuis que je me suis engagée dans l'épilepsie, et je n'ai jamais, jamais mélangé mon travail et l'associatif, question d'éthique personnelle. Fortement impliquée auprès de l'association Epilepsie France est également très active et investie dans son entreprise de 9 salariés, entreprise qui vend des produits d'hygiène et de désinfection aux professionnels. Dans cette crise nous sommes un chaînon important pour aider à la désinfection, et à la protection des personnes qui travaillent... C'est 85 heures de travail par semaine pour moi, sur des problématiques clients nouvelles chaque jour, avec une équipe très réduite on est 4 au lieu de 9, des textes nouveaux chaque jour... Je ne me plains pas nous travaillons, et peut-être sauverons l'entreprise, en tout cas je me bats car 9 familles comptent sur cela... Ma crainte, j'expose ces 3 salariés qui travaillent avec moi ! Je ne trouve pas facile du tout, j'ai 66 ans ! mais je trouve que nous sommes un chaînon important, ça me donne de l'énergie... nous nous battons jusqu'au possible. On s'adapte à chaque heure... »

L'équipe de France Assos Santé Nouvelle-Aquitaine a souhaité lui rendre hommage car, au-delà de son implication professionnelle, elle poursuit son combat pour France Epilepsie au titre de ses missions en faveur de l'ETP et doit, à titre personnel, continuer à prendre soin de ses proches, dont certains sont touchés par le coronavirus.



Communiqué de presse - Coronavirus : point de situation en Nouvelle-Aquitaine du 30/03/2020



Dans le but de limiter les déplacements des Français, des bénévoles du projet OpenStreetMap ont créé une carte collaborative recensant les lieux ouverts durant le confinement. Boulangeries, supérettes, pharmacies... Il vous suffit de cliquer pour être renseigné.

Cette carte collaborative vous permet de partager simplement les lieux ouverts ou fermés dans votre quartier. C'est la manière la plus efficace et la plus solidaire

pour informer au mieux vos voisins et les habitants de votre ville.



Tous unis contre le virus : la Fondation de France, l'AP HP et l'Institut Pasteur unissent leur force et font un appel au don



Je suis atteint par le coronavirus et je dois rester chez moi jusqu'à ma guérison.



Alors que le pays traverse une crise sanitaire grave, obligeant au confinement de ses habitants, chaque geste de solidarité envers les plus fragiles ou isolés prend toute son importance. + d'infos: <http://www.bordeaux.fr/p141072/coronavirus-tous-solidaires>



Plus que jamais, producteurs et consommateurs de Nouvelle-Aquitaine sont solidaires. Les producteurs comptent sur vous, vous pouvez compter sur eux. Cette plateforme permet la mise en relation producteurs, artisans locaux et consommateurs de la région.

Fruits et légumes de saison, viandes, poissons, produits laitiers... mais aussi gourmandises et pâtisseries locales de Nouvelle-Aquitaine, livrés chez vous dès maintenant, profitez-en ! <https://plateforme.produits-locaux-nouvelle-aquitaine.fr/>

Le CHU de Bordeaux et l'**Université de Bordeaux** coordonnent le Programme Ange Gardien en partenariat avec l'URPS Médecins Libéraux, l'URPS Pharmaciens, l'URPS Biologistes, la Région Nouvelle Aquitaine. Cliquer sur le logo ci-dessous



Dans le cadre de l'épidémie à Coronavirus, nous mettons à la disposition du médecin généraliste et ses patients, une plateforme numérique et téléphonique « Cellule COVID 19 », pour aider la prise en charge à domicile des patients COVID 19 positifs ou suspects.



RECOURS À LA TÉLÉCONSULTATION DANS LE CADRE DE L'ÉPIDÉMIE DE CORONAVIRUS (COVID-19)



Un faux message, soi-disant signé des personnels hospitaliers de Pellegrin, circule sur les réseaux sociaux. Le CHU de Bordeaux met en garde contre les "fake news" en pleine période épidémique. [Voir article](#)

LES DÉCODEURS
VENONS-EN AUX FAITS



Journal Le Monde: "Le Décodex est un outil pour vous aider à vérifier les informations qui circulent sur Internet et dénicher les rumeurs, exagérations ou déformations. Découvrez [pourquoi nous avons créé cet outil](#) et retrouvez ici [notre méthodologie détaillée.](#)"